

Heilpraktiker Verband Südwest

Datum: am 22.04.2023 um 11:00- 15:00

Titel: Die korrekte Abrechnung nach Gebührenordnung für Heilpraktiker sowie Praxisgründung im eigenen Haus  
Unser Kollege Klaus Kopmann referiert zu Thema Abrechnung nach der Gebührenordnung für Heilpraktiker

und, auf was man mittlerweile zu achten hat bei Abrechnungen außerhalb der Gebührenordnung.

Themen rund um die Praxisführung und Praxiseröffnung im eigenen Haus.

Vita: Heilpraktiker Klaus Kopmann

Krankenpflegeausbildung im Orthopädie-Zentrum Heidelberg,

Masseur u. med. Bademeister im Brüderkrankenhaus in Trier

Ausbildung zum Master of Chiropraktik in Stockholm/Schweden

Selbstständig als Masseur seit Sept. 1978

Seit 1995 als Heilpraktiker mit Schwerpunkt Chirotherapie und  
Osteopathie sowie Schmerztherapie am Bewegungsapparat.

Zeitlicher Ablauf:

11:00 Beginn

12:30-13:45 gemeinsames Mittagessen

15:00 Ende der Fachfortbildung

---